



LAKESIDE

Flash News

Abril 11

LION'S DAY: SÁBADO 20 DE ABRIL

Estamos listos para recibirlos en nuestro esperado Lion's Day, el cual se llevará a cabo el próximo sábado 20 de abril en las instalaciones del Colegio Lakeside.

Aunque los interesados en formar parte de la carrera se hayan registrado la vez anterior, les pedimos llenar nuevamente el formulario para poder esperarlos:

En el Lion's Day celebraremos en comunidad y será un momento de encuentro entre las familias. ¡Los esperamos!

CLICK HERE



CIRCUITO DE MOTRICIDAD PARA NUESTROS LAKESIDERS

Cuando hablamos de la motricidad nos referimos al dominio que el ser humano es capaz de ejercer sobre su propio cuerpo. Habitualmente, solemos relacionar el término de motricidad con el juego, ya que es una dinámica donde se van mezclando los estímulos y las experiencias adquiridas con anterioridad, generando movimientos cada vez más coordinados y elaborados.

En Lakeside creamos un circuito de psicomotricidad en donde los niños y las niñas pueden recorrerlo tantas veces como quieran y en él podrán utilizar el pasamanos, andar, subir y bajar diferentes obstáculos y desplazarse de la manera que más les guste o se estime más oportuna.

El circuito nos ayuda a la adquisición de habilidades para la escritura y la lectura, donde nuestros Lakesiders realizan muchos ejercicios de psicomotricidad fina que promueven la actividad manual, sin dejar a un lado la psicomotricidad gruesa que es muy importante para que ellos vayan mejorando su conducta motriz. Todo esto, aunado a nuestro programa integral que fomenta el gusto por la lectura y la comprensión lectora, que es la habilidad básica para el aprendizaje.



Como complemento de ello, en Kinder 3 tenemos una biblioteca de aula en donde de forma semanal se comparten libros que ayudan a motivar y mejorar el proceso de lectoescritura; la importancia del proyecto también recae en hacer una metacognición donde se lleva el libro a la realidad de nuestros alumnos.



ORGULLOSOS DE LA PLURALIDAD

En Lakeside estamos orgullosos de reconocer la diversidad cultural existente en nuestro colegio y promovemos el derecho a esta diversidad.

Conocer la cultura de distintos países ayuda a nuestros Lakesider a comprender mejor al mundo. Más allá del idioma, tenemos en cuenta que comunicarnos significa "poner en común". Lo que queremos es entender al otro y que el otro nos entienda.

Como sociedad debemos favorecer el intercambio de ideas y la integración social poniendo al respeto como prioridad. Conocer distintas culturas es el medio ideal para tener una vida intelectual, afectiva, moral y espiritual más enriquecedora.

Como escuela internacional, en Lakeside promovemos el respeto y la tolerancia por las diferencias, desterramos prejuicios y estereotipos asociados, generamos una convivencia armoniosa y creamos intercambios entre los diferentes grupos. Respetar las diferencias entre culturas es necesario para la paz, la estabilidad y el desarrollo.

El Círculo de Roy del cual les hemos hablado anteriormente, tiene la misma intención de fomentar la diversidad, respetando las diferencias entre culturas, e invitándolos a conocer la cultura mexicana y nuestro idioma.

Los invitamos al desayuno en donde se les explicará a detalle el proyecto, el cual se realizará el viernes 12 de abril a las 8:15 am. en la Cafeteria del Colegio Lakeside.



Quiero asistir al desayuno:

CLICK HERE

Quiero más información:

CLICK HERE